

平成 29 年 8 月 吉日

関係者 各位

鹿児島県バスケットボール協会
会長 増留貴朗

鹿児島県協会公認キャラクターTシャツ販売・購入協力の案内

新涼の候、皆様方におかれましてはますますご健勝のことと拝察いたします。平素より本協会の活動に、ご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、鹿児島県におきまして、再来年の2019年とその翌年2020年に全国大会である『2019年南部九州インターハイ』、『2020年国民体育大会』が開催されます。この大会を成功させることはもちろんのこと、この大会を一つのステップとして、鹿児島県バスケットボール界の発展と競技力向上を目指していきたいと考えております。つきましては各カテゴリーごとの育成・強化にかかる活動費や審判育成並びに強化、大会運営にかかる多大な費用が必要になって参ります。これまでは、大きな大会が行われる前に登録料の値上げを行うことにより、経費の捻出を行っておりましたが、来年度より日本バスケットボール協会の意向で「徴収方法が全国一律」になるため、今後、これまでの様な形での経費捻出が出来なくなります。また、県協会に日本バスケットボール協会から下りてくる資金も上限が決まっており、育成・強化活動や大会運営に充てられる費用には限りがあります。その中でより一層の技術力向上・底辺拡大、大会運営を行うには、県協会として費用を捻出していかなければなりません。その取り組みの一環として、Tシャツを販売する運びとなりました。趣旨をご理解いただき、何とぞご協力をよろしくお願いいたします。